
10 Pièces

372 m²

Réf. SWI 1229

9 300 000 €

Ramatuelle
Maison à vendre (83350)
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Au  coeur  d'une  forêt  de  pins  parasols,  cette  propriété  juchée  au

sommet de la colline jouit d'une vue panoramique époustouflante de la

pinède jusqu'à la mer. La propriété d'un hectare offre une belle villa de

325  m2  et  une  maison  d'invités  ou  de  gardien  de  50  m2  environ.  La

maison principale dispose d'un salon lumineux de 85 m2 avec grandes

baies  vitrées  s'ouvrant  sur  la  terrasse  couverte  avec  sa  belle  vue

dominante.  Au  même  niveau  se  trouvent  un  grand  hall  d'entrée,  une

belle  cuisine  et  un  WC  invités.  En  rez-de-jardin,  avec  une  jolie  entrée

supplémentaire, se trouvent trois chambres de ...

In the heart of a forest of umbrella pines, this property perched at the top of the hill

enjoys  a  breathtaking  view  flying  over  the  umbrella  pines  to  the  sea.  The  one

hectare property offers a beautiful villa of 325 m2 and a house guest or caretaker

room of approximately 50 m2. The main house has a bright living room of 85 m2

with  large  bay  windows  opening  onto  the  covered  terrace  with  superb  views

overlooking the umbrella pines, the vineyards and the sea. On the same level there

is a large entrance hall, a beautiful kitchen and a guest toilet. On the garden level,

with a pretty additional ...

SAUT WINTER IMMOBILIER

23 Chemin des Clématites  - 83580 GASSIN
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